初日は、来沖してすぐに全国結団式でした。移動時間がおされてお昼ご飯を食べていない方もいると思いますが、何も文句も言わず参加されてありがとうございます。全国結団式のあとは、ホテルにて三単産結団式でした。約1時間ぐらいでしたが、無事に参加者の皆様が集結し、行動の確認、それぞれの意気込みを確認できました。初めて参加される方が多く、少し緊張していたような感じもしました。

二日目は、宜野湾市役所から、南ウイングと北ウイングに別れての行進でした。三単産は、南ウイングの方に行進でした。もちろん、今年も先頭で目立っていたのでとても嬉しく思います。右翼にもまけないシュプレヒコールは最高です!皆さんの暑い思いが伝わってきました。今の日本はだんだんと戦争の方に向かって歩いているので、団結してそれを阻止しなければなりません。ぜひ、皆さんの力をお貸しください。行進団の中には、小さいお子様と保護者がいて、ゴールすると、3 才くらいの男の子を4、5 才くらいの女の子が抱きしめた場面がありました。その場面をみて感じたのは、今を生きている子供達、今から生まれてくる子供達のために、今を生きている大人達がしっかりと平和を求めないといけないと強く感じました。戦争を起こしては行けない、しない・させない、という気持ちをもって、皆さんで団結して平和な日本をつくりましょう。

午後からは、海軍豪を視察し、地本にてBBQ交流会をしました。沖縄の準備してくれた仲間に感謝します。準備してくれた仲間がいたからこそ、無事にBBQを開催できました。

三日目は、視察でした。沖縄県にある資料館でいろんなことを目で観て、心で聴いて、戦争の恐ろしさを学んだと思います。地元に持ち帰り、自分たちが学んだ事を、 先輩・後輩に教えてあげて下さい。皆さんの力が、今後の日本を、いい方向に導いて くれると思っています。間違いなく、戦争が起これば平和はありません。これは、歴 史が物語っています。歴史の教訓を僕たちで守っていきましょう!

最後になりますが、参加された皆様、沖縄地本の皆様、沖縄地方の青年部の皆様、リウボウ旅行サービスのもりたさん、琉球サンロイヤルのホテルの皆様、本当にありがとうございました。